
市体育馆篮球场怎么改成停车场？

市体育局：篮球场地暂迁，即将全面改建
新球场将有塑胶地面、灯光、围栏
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■记者 郑旦

“由于原来的篮球场位

于通道的中间，我们之前接

到不少投诉，大家都反映比

较危险。这次转移也考虑到

安全因素。”当日，记者采访

了市体育局群众体育科科长

林建余。他说，尤其是游泳

馆在 10 月 25 日开放后，原本

的篮球场地正好处于应急疏

散通道上，更是造成了诸多

不便并存在安全隐患，因此

必须转移。

据林建余介绍，目前，在

市体育局西首已划设两个半

场篮球场地，而在旗杆南首有

一个面积约 600 平方米的全

场篮球场。市体育局已对这

两块场地制订了相应的改建

计划，包括铺设塑胶地面、配

备灯光设施、设置安全围栏

等。改建后，市体育馆的篮球

场地在硬软件上都将有一个

很大提升。

编 号 14744：虹 桥 南 路

沿街的房子顶楼漏水严重，

现在居民都很想把平顶改为

斜坡顶。听说温州已有这项

惠民政策，瑞安可以申请吗？

市住建局回复：瑞安市还

未出台平顶改为斜坡顶的相

关政策，目前无法申请。

编号 14745：公司电话号

码注销无法办理，原因是公司

已于几年前注销，原证件找不

到，原法人也联系不上。电信

公司说需要原证件或公司注销

证明才能办理，工商部门说需

原法人证件才出具公司注销证

明。请问我该如何才能注销公

司电话号码？

电信瑞安分公司回复：你

的这种情况确实无法办理注

销业务。建议先与 65886051

联系，探讨先办理非资产注销

类的级别较低的业务，待手续

齐备后，再办理销号业务。

编 号 14748：本 人 户 籍

在 瑞 安 ， 离 异 ， 有 一 女 随

我。现在本人无固定职业和

住所，年收入一万五左右，

可以申领底保吗？

市民政局回复：根据《瑞

安市最低生活保障制度实施

办法》规定，凡持有我市行政

区域内的常住户籍的城乡居

民及其共同生活家庭成员（指

依法形成赡养、抚养或扶养

关系，并共同生活在一起的

家庭成员），家庭人均月收入

低于户籍所在地最低生活保

障标准的，均有向当地镇人民

政府、街道办事处申请享受最

低生活保障待遇的权利。

现行我市城镇月标准为

572 元/人，农村月标准为 401

元/人，按照你提供情况（离

异后女儿与你共同生活，一

年总收入约为 1.5 万），均已

超过城乡低保标准，不符合

申请低保条件。建议向当地

镇街申请临时救助或申请低

保边缘户。

编 号 14830：本 人 原 先

在 一 单 位 上 班 ， 已 参 保 四

年，上半年辞职后已将保险

关系暂停，现在已经数月未

缴费，人在外地不方便办理

恢复参保手续，请问可以委

托他人代理吗？或者是否可

以年底一次办理补缴？

市人力社保局回复：恢复

参保手续是很方便的，但银行

缴费扣款协议必须要本人办

理，不能代办。若中途停保目

前是可以补缴的，但缴费基数

要执行省平均工资，即缴费额

要高于按月缴纳的标准。

“原来的篮球架全被撤了，太让人气愤了。偌大一个体育馆竟然没有一个篮球场地，全民健身真

的沦为一句口号了吗？”近日，多位网友向《瑞网议事厅》微博反映，以前体育馆篮球场地就很稀缺，现

在撤掉了改为停车场，这让他们这些篮球爱好者“无处安放青春”，强烈建议有关部门重新设置篮球

架（问题编号：14914）。

昨日下午 16 时许，记者

来到市体育馆，发现体育馆东

侧，原来的篮球架已拆除，原

先水泥地面上篮球场地的划

线还清晰可见，道路两侧停着

不少私家车。

市民曾女士驱车来市体

育馆跑步，她对记者说，这处

篮球场地被取消后，停车场区

域大了，也方便了许多。“这条

路两侧本来就划有停车线，之

前篮球场地设在路中间，人在

中间打球，车在两边开，对人

对车都挺危险的，取消了是好

事。”她说，之前曾发生过篮球

砸坏车窗的事情。

除此之外，在市体育馆前

旗杆附近和市体育局办公楼

西首一块空地上，还有一处篮

球场，但南首的 2 个篮球架附

近已停满车辆，根本无法正常

打篮球。

在市体育局办公楼西首

空地上，2 个篮球架并排摆放

着，正有 10 来个人在此打篮

球。记者发现，该处地面上也

已划有比赛划线。

刚打完球坐在旁边休息的

周先生说，在这里打球比原来

的区域安全不少，不用再顾及

旁边有没有车辆经过，可以放

心大胆地放开手脚。“但坏处也

是显而易见的，这2个篮球架是

并排的，我们想打个全场的比

赛都不行，只能打打半场。”

据这些篮球爱好者反映，

这块场地的地面是一块块石

砖铺设而成，有细微的不平

整，虽然不易察觉，但在激烈

的篮球运动中，运动员还是很

容易摔倒受伤，希望体育馆能

尽快加以改进。

市体育局：将改建篮球场地

记者观察：篮球场地暂时转移

社保恢复手续如何办理

申领低保需要什么条件

该如何注销公司电话号码

沿街房子平顶可否改为斜坡顶

（记者 项武龙 整理）

原来的篮球场地只剩下划线 市民在新的场地打篮球


